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             Aos  DEZASSEIS  de  FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e   
NOVENTA e QUATRO nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara  
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
             - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
             - IDALINO SABIDO JOSE 
             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
1 - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
1 - VEREADOR CESAR BEJA: -----------------------------------------  
Aprovado, por unanimidade, proposta do Sr Vereador Cesar Beja para   
atribuicao de um subsidio de  30.000$00 ao  Sr. FLORIVAL MANUEL DA  
ENCARNACAO, que se destina a aquisicao de alguns materiais para  o 
novo alojamento que lhe foi atribuido por forca de lhe ter  ardido 
a sua barraca.---------------------------------------------------- 
 
2 - VEREADORA CARMEM FRANCISCO: ---------------------------------- 
2.1 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES: ---------------------------- 
Informou sobre a nova situacao do Centro Cultural  Emmerico  Nunes 
cujo Presidente da  Direccao  e  Coordenador  das  actividades  do  
Centro se demitiu de todos os seus lugares. ---------------------- 
A Sra. Vereadora, enquanto Presidente da Mesa da Assembleia  Geral 
mantera a Camara Municipal ao corrente do evoluir desta situacao.- 
Mais foi informado que a proxima Assembleia Geral se realizara dia 
26 de Fev./94. --------------------------------------------------- 
 
2.2 - COMEMORACOES DO 20. ANIVERSARIO DO 25 DE ABRIL: ------------ 
Informou   sobre  as  iniciativas  propostas  ao  nivel  distrital  
organizadas pela Associacao Municipal do Distrito de Setubal. ---- 
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A Sra. Vereadora Carmem ira propor a Camara Municipal um  programa 
de  iniciativas   ao  longo  de  todo  o  ano  sobre  a  efemeride  
"20 Aniversario do 25 de Abril". --------------------------------- 
 
3 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
3.1 - AVENIDA VASCO DA GAMA: ------------------------------------- 
Propos que se realizasse uma reuniao sobre  a  empreitada  da  Av. 
Vasco da Gama por forma a ser elaborado um novo plano de trabalhos 
com prioridades na sua execucao.  -------------------------------- 
Ficou agendada uma reuniao  com  os  Srs. Vereadores  Cesar  Beja,  
Idalino e Guinote para analisar esta situacao. ------------------- 
 
3.2 - PEDIDOS DE INFORMACOES A CAMARA: --------------------------- 
O Sr. Vereador Guinote pretende que fique registado em acta que os 
pedidos de  informacao  que  solicitou  a  Camara  nao  lhe  foram  
facultados   pela  Directora   de  Departamento  Administrativo  e 
Financeiro, designadamente o pedido de  consulta  ao  processo  de 
obras da Investifinatur, Varanda do Oceano e Judice Fialho.------- 
Foram-lhe    prestados,    oralmente,    pelo    Sr.    Presidente  
esclarecimentos   sobre  aqueles   processos  e   referido  que  o  
requerimento do PS foi indeferido pelo Presidente  nos  termos  do 
CPA. ------------------------------------------------------------- 
 
3.3 - AULAS DE GINASTICA PRESTADAS AOS FUNCIONARIOS MUNICIPAIS:--- 
Solicitou ao Sr. Vereador Correia informacao  sobre  as  aulas  de 
ginastica   prestadas  aos  funcionarios  municipais  pelo   Prof.  
Virgilio Chaves que foram interrompidas. ------------------------- 
O Sr. Vereador Correia esta a analisar a retoma deste trabalho com  
o Prof. Virgilio Chaves. ----------------------------------------- 
 
4 - VEREADOR IDALINO: -------------------------------------------- 
4.1 - ACESSO A INFORMACAO SOBRE DIVERSAS MATERIAS MUNICIPAIS:----- 
Teceu varios comentarios sobre as dificuldades de acesso  directo, 
dos Vereadores do Partido Socialista, a informacao sobre  diversas  
materias. -------------------------------------------------------- 
O Sr. Presidente recordou o  que  ficou  estabelecido  sobre  esta 
materia, devendo os Srs. Vereadores quando  pretendam  informacoes  
sobre assuntos de outros  pelouros  solicita-los  aos  respectivos 
colegas ou ao Presidente da Camara. ------------------------------ 
 
5 - VEREADOR VENTURINHA: ----------------------------------------- 
5.1 - TURISMO: --------------------------------------------------- 
Informou sobre a reuniao de trabalho realizada com  os  Municipios 
de Alcacer do Sal, Grandola e Santiago do Cacem, sobre Turismo.--- 
A proxima reuniao a este nivel  realizar-se-a  em  Sines,  devendo  
contar tambem com a presenca da Camara de Odemira. --------------- 
 
5.2 - TRABALHO DESENVOLVIDO NA AREA DOS SEUS PELOUROS:------------ 
Informou ainda sobre as reunioes que tem vindo a  realizar  com  o 
pessoal camarario afecto aos seus pelouros  e  ainda  com  a  Aero 
Alentejo. -------------------------------------------------------- 
 
6 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
6.1 - COMISSAO DE CARNAVAL DE SINES 1994 - Congratulacao:--------- 
Aprovado,  por  unanimidade,  proposta  de  envio  a  Comissao  de  
Carnaval de Sines 1994 de  uma  saudacao  de  congratulacoes  pelo  
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exito do Carnaval/94. -------------------------------------------- 
 
6.2 - ACIDENTE NA REFINARIA DE SINES - 07 de Fevereiro/94:-------- 
Informou a Camara Municipal sobre as accoes que  desenvolveu  face  
ao acidente ocorrido na refinaria de Sines no passado dia 07.----- 
 
6.3 - RAID NA AREA DE PAISAGEM PROTEGIDA: ------------------------ 
Informou o Sr. Vereador Venturinha que  a  Regiao  de  Turismo  de 
Evora pretende colaboracao na realizacao de um  Raid  na  Area  de 
Paisagem Protegida. ---------------------------------------------- 
 
7 - TRANSPORTE DE COMBUSTIVEIS DE SINES PARA LISBOA: ------------- 
Aprovado, por unanimidade,  solicitar ao Comissariado para a Expo- 
-98 quais as solucoes previstas para o transporte de  combustiveis 
da Refinaria de Sines para Lisboa, tendo em conta  a  desactivacao 
da Refinaria e do parque de tancagem de Cabo Ruivo. -------------- 
 
I - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:-------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte  de  31  
de   Janeiro   a   06  de   Fevereiro   de  1994.  A  CMS  suporta   
integralmente  os  respectivos custos nos termos do Regulamento.-- 
 
1.2 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES - Agradecimento:--------------- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 1178,  de  94.02.04,  agradecendo 
a colaboracao da Camara Municipal de Sines no Campeonato  Nacional 
de Corridas em Patins, que se realizou no dia 30 de Janeiro/94.--- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento".-- 
 
1.3 - INSTITUTO DO EMPREGO E FORMACAO PROFISSIONAL: -------------- 
Presente of. c/ entrada n.1230, de 94.02.07, enviando para parecer 
formulario de candidatura aos  apoios  do  IEFP,  apresentado  por  
SINEDIESEL - Reparacao  de  Bombas  Injectoras, Lda.,  referente a 
actividade de "Reparacao de bombas injectoras", a instalar no lote 
170, da ZIL 2.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A  Camara 
Municipal de Sines considera de interesse economico e social  para 
o Municipio  o  projecto  de  SINEDIESEL,  para  a  actividade  de  
reparacao de bombas  injectoras,  pelo  que  lhe  atribui  parecer 
favoravel". ------------------------------------------------------ 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - JUNTA DE FREGUESIA DE  PORTO  COVO  -  Consumos  de  energia  
electrica:     Presente  of.  c/  entrada  n.  903,  de  94.01.28,  
solicitando pagamento das facturas que anexa, no  valor  total  de 
965.250$00. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado  o 
pagamento pela Camara Municipal de Sines dos consumos  de  energia  
electrica pela Junta de Freguesia de Porto  Covo  no  montante  de 
965.250$00". ----------------------------------------------------- 
 
2.2 - VOLVO - GARAGEM LUISA TODI DE MARCALO  DA  SILVA - Reparacao 
da viatura Volvo PB-58-00:   Presente fax c/ entrada n.  1257,  de  
94.02.07 informando que o valor da reparacao da referida viatura e 
de 981.790$00.  Aprovado, por unanimidade, o ajuste  directo,  nos 
termos da lei, com a Volvo para o motor recondicionado, pelo valor 
de 981.790$00. --------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 



 
 
      ACTA N. 06 
                  
                        (Reuniao de 94.02.16) 
 
                                                            PAG. 4 
 
 
 
2.3 - ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE SINES:-------------- 
Presente carta c/ entrada n.  1387, de 94.02.10, solicitando ajuda 
na iniciativa do 1. Sorteio de um automovel,  pelo  que  anexa  50 
bilhetes.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  a 
aquisicao de 50 bilhetes por 50.000$00, como forma  de  ajuda  aos 
Bombeiros Voluntarios de Sines". --------------------------------- 
 
2.4 - RELACAO DE ACEITES EXISTENTES EM 94.02.01: ----------------- 
A Camara Municipal tomou  conhecimento  da  referida  relacao,  no  
valor total de 163.163.514$50, que se anexa a esta minuta de acta. 
 
2.5 - ABERTURA DE FURO NO ESTADIO MUNICIPAL DE SINES:------------- 
Presente informacao/proposta do Encarregado dos Servicos de  Aguas 
propondo a execucao de um furo artesiano  a  fim  de  garantir  os 
sistemas de rega no Estadio Municipal e no Jardim das Descobertas. 
Presentes tres propostas de empresas da  especialidade.  Aprovado,  
por unanimidade, a execucao do furo proposto.  Adjudicar a Eduardo  
Guerreiro de Matos e Jose Manuel  Ventura  Colaco,  nas  condicoes 
propostas. ------------------------------------------------------- 
 
2.6 -ABERTURA DE CONCURSO LIMITADO PARA AQUISICAO DE TRES VIATURAS 
Aprovado, por unanimidade, a abertura de concurso limitado a  tres 
concessionarios Renault para aquisicao de 3 viaturas Renault, Mod. 
Clio Wind 1.2. --------------------------------------------------- 
 
2.7 - CONSTRUCOES LUIS PIDWELL & BARBOSA, LDA. e LUPUMER: -------- 
Presente processo referente  a  pretensao  de  adquirir  a  Camara  
Municipal uma faixa de terreno de 41,25 m2 para ampliar  o lote LA 
do Loteamento sito nas Percebeiras (alvara 01/90), que  inclui  os 
valores actualizados para 1994 (valor m2 de  terreno  e  valor  da  
TMU).  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A  TMU  a  cobrar  
deve ser o valor actualizado para 1994, isto e, de 561.206$00.   O 
preco m2 do terreno e de 11.000$00  com  30%  de  deducao  face  a  
reducao do valor comercial do terreno". -------------------------- 
 
2.8 - REPARTICAO DE FINANCAS DO CONCELHO DE SINES: --------------- 
Presente of. c/ entrada n. 958, de 94.01.31, notificando a  Camara 
Municipal para o processo de execucao fiscal referente a venda  do 
imovel penhorado a Sinescar - Comercio e  Reparacao  de  Viaturas,  
Lda., sito na  ZIL 2,  em  Sines.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho   de:"Tomamos  conhecimento.   Informe-se   o   Chefe  da 
Reparticao de Financas da iniciativa da Camara Municipal junto  do 
Tribunal da Comarca".--------------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - MANUEL CANDIDO GIL: ---------------------------------------- 
Presente   req.  c/  entrada  n. 2525,  de  93.11.12,  solicitando  
informacao sobre viabilidade de instalacao de  um  restaurante  no 
lote 5 do loteamento do predio n. 5, Seccao FF, Porto Covo - Foros 
da Pouca Farinha.  Presente parecer tecnico da DPU com o  seguinte  
teor:"O lote 5, resultante do Loteamento desta propriedade, admite 
uma area de construcao de 136 m2  e  uma utilizacao  de habitacao. 
Todo o lote foi preenchido com construcao,  ultrapassando  a  area 
permitida pelo loteamento.  A alteracao pretendida pelo requerente 
da   habitacao/restaurante   vai   provocar   necessariamente  uma  
alteracao ao alvara ja emitido, dando origem  a  emissao  de  novo 
alvara, de acordo com o art. 36 do DL 448/91.  O requerente devera 
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apresentar titulo de propriedade do lote.  Nao se ve inconveniente 
na instalacao do equipamento pretendido  desde  que  o  requerente  
organize o processo por forma a respeitar as normas  em  vigor  no  
que respeita a alteracao do alvara, assim como devera  apresentar, 
um estudo de ocupacao do terreno, que demonstre a adequacao  deste 
equipamento ao terreno e construcao existente". ------------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Deferido. Transcrever  o 
parecer tecnico". ------------------------------------------------ 
 
III - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente  
declarou encerrada a reuniao. Eram 20.00  horas.------------------ 
 
 
E  eu,_________________________  (Carmem Isabel Amador Francisco),  
 
Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
 


